



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 104
29 de abril de 2022

Embajador de Bélgica visitó la UCE

Autoridades e investigadores de la Universidad Central del Ecuador recibieron al Embajador de Bélgica, Prof. Mark Van De Vreken, con el propósito de fortalecer las relaciones interinstitucionales en los ámbitos académico, científico y cultural, que mantiene nuestra institución con el país belga.

Durante la visita el Embajador se reunió con la Dra. María Mercedes Gavilánez, Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación y Dr. Rolando Sáenz, coordinador del Proyecto ARES-UCE para conocer parte de los proyectos de investigación que ejecuta el Instituto de Investigación en Salud Pública y Zoonosis, CIZ.

Rolando Sáenz enfatizó que bajo el Convenio ARES, se han financiado 50 investigaciones en total, cuyos resultados fueron presentados en III Foro Científico ARES-UCE 2022. Sáenz destacó la intención de plantear un nuevo convenio de cooperación a fin de continuar con el financiamiento de proyectos de investigación e impulsar la movilidad académica estudiantil.

Investigadores del CIZ compartieron los resultados de las investigaciones relacionadas con el Proyecto: "Socio-Eco-epidemiología de garrapatas, parásitos transmitidos por garrapatas, resistencia a los acaricidas y efectos residuales de los acaricidas en el ganado tropical ecuatoriano: impactos en el medio ambiente, la salud pública y salud animal" y el Proyecto: "Patógenos sanguíneos en primates no humanos de la Amazonía ecuatoriana utilizando técnicas no invasivas".

Como parte de sus estancia, el Embajador recorrió los Laboratorios del CIZ y de la Facultad de Ingeniería Química.

PM